



Bezirksausschuss 12
Schwabing-Freimann
Barbara Epple
80807 München

Bügel für Fahrräder Alte Heide

Antrag

Auf der Gehwegausbuchtung westlich der Hausnummer 14 der Fröttmaninger Straße werden Fahrradstellplätze mit Bügeln eingerichtet, um eine Möglichkeit zu schaffen, Räder hier geordnet und abgeschlossen abzustellen. *Wahlweise:* Die Eigentümergemeinschaft erhält die Erlaubnis, diese Bügel selbst zu errichten.

Begründung

Bisher steht auf der Fläche nur eine Litfaßsäule. Es könnten 7 - 9 Bügel zwischen Litfaßsäule und Straße angebracht werden. Zwischen den Häusern sind Radstellplätze in der Alten Heide knapp, besonders solche, bei denen Räder auch angeschlossen werden können. Optimal wären Bügel wie z. B. vor dem Edeka in der Ungererstraße (vgl. Foto). Sollte ein Teil der Fläche privater Grund sein (Eigentümergemeinschaft Fröttmaninger Straße 14, 16, 18), dürfte das kein Problem darstellen, da die Anregung von einem Bewohner kommt, der das schon mit Nachbarn vorbesprochen hat. Eventuell würde sich die Eigentümergemeinschaft sogar an den Kosten beteiligen. Parkplätze müssen nicht entfallen.

Kostenbeispiel: <https://www.fahrradstaender.net/Anlehnbuengel.htm>

7 Bügel würden bei "Fahrradstaender.net" ca. 800 Euro kosten.

Die Bügelständer werden auf dem Pflaster montiert, so dass man nichts aufgraben muss. Dadurch hält sich der Aufwand für die Montage in Grenzen.

Jede Maßnahme, die den klimaneutralen Verkehr fördert, auch eine vergleichsweise kleine, ist zu begrüßen!

Barbara Epple
Bezirksausschuss 12 Schwabing-Freimann
Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen
24. September 2019